
REQUERIMENTO N� 014
  

29 de janeiro de 2.007
  

ARLINDO ALVES DE SOUSA
  
  
  

REQUER INFORMA��ES DO PODER 
EXECUTIVO QUANTO A POSSIBILIDADE 
DE EXECU��O DE MELHORIAS NA 
ILUMINA��O P�BLICA DA RUA 
PARANAGI, NO JARDIM PARAN�
  

                                                                                                                            
                                                                                                                           
                                                                                                                           
                                                                                                                           
                                                                                                                           
                                                               

Temos  recebido  in�meras 
reivindica��es de mun�cipes com rela��o a ilumina��o p�blica da 
Rua Paranagi, no Jardim Paran�, uma vez que as l�mpadas existentes no 
local s�o ineficientes e insuficientes para a ilumina��o, proporcionando 
inseguran�a aos moradores e transeuntes.

  

�  vista  do  exposto,  requeremos  � 
Mesa,  ouvido  o  Plen�rio  e  atendidas  as  formalidades  regimentais,  que 
seja  oficiado  ao Dr. �zio Spera, DD.  Prefeito Municipal,  solicitando  que 
Vossa Excel�ncia, preste a esta Casa de Leis, ap�s consulta a Secretaria 
Municipal de Planejamento, Obras e Servi�os, as seguintes informa��es:

  

a)- Existe a possibilidade de ser executada 
melhoria na ilumina��o p�blica 
da Rua Paranagi, refor�ando a 
ilumina��o ali existente??
  



b)- Em caso de resposta positiva, qual � a 
previs�o para sua execu��o?
  

c)- Em caso de resposta negativa, justificar.
  

SALA DAS SESS�ES,  em  29  de 
janeiro de 2.007.

  
  
  
  
  

  
  
ARLINDO ALVES DE SOUSA

                  Vereador � PFL 
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